## Medienmitteilungen

## Steinen: Fahrradfahrer bei Kollision lebensbedrohlich verletzt

Am Sonntag, 16. Februar 2020, ereignete sich um 15.30 Uhr auf der Schlagstrasse in Steinen ein Verkehrsunfall. Auf der Fahrbahn von Schwyz in Richtung Sattel kollidierten auf Höhe Adelboden ein Fahrradfahren und ein Personenwagen. Dabei erlitt der 33-jährige Zweiradfahrer lebensbedrohliche Verletzungen. Nach einer Erstversorgung durch den Rettungsdienst flog ihn ein Rettungshelikopter in eine Spezialklinik. Die 43-jährige Autofahrerin blieb unverletzt.

Der genaue Unfallhergang wird durch die Kantonspolizei Schwyz untersucht. Personen, die dazu sachdienliche Hinweise machen können, melden sich unter Telefon 041 819 29 29. Die Schlagstrasse zwischen Schwyz und Sattel musste aufgrund der Unfalls für drei Stunden gesperrt werden. Die Feuerwehren Stützpunkt Schwyz und Sattel standen für die Umleitung im Einsatz.

## Kantonspolizei Schwyz

Kommunikation

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

David Mynall

Sachbearbeiter Kommunikation Kantonspolizei Schwyz Telefon +41 41 819 28 43